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Mündliche Anfrage 2193 
der Abgeordneten Isabell Hiekel (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

an die Landesregierung 

Erhaltung des Preddöhler Stausees als Landschaftssee 

Der Preddöhler Stausee in der Prignitz stammt aus einem DDR-Projekt zur Bewässerung 

landwirtschaftlicher Flächen. Er wurde Anfang der 90er-Jahre vom Landkreis Prignitz als 

Speicher fertiggestellt. Aufgrund baulicher Mängel und des Fehlens von Betreiber und War-

tungspersonal ist der sichere Betrieb nicht mehr gegeben. Die Erhaltung des Sees von ca. 

50 ha Größe ist daher infrage gestellt. 

In der Region besteht großes Interesse, den 50 ha großen Speicher als Landschaftssee für 

den Wasserrückhalt, für eine vielfältige Flora und Fauna und als Naherholungsgebiet zu 

erhalten. 

Inzwischen wurde ein wasserwirtschaftliches Gutachten zum Preddöhler Stausee erstellt. 

Ich frage die Landesregierung: Wie soll im Ergebnis des Gutachtens und unter Berücksich-

tigung der Interessen der regionalen Akteure mit dem Preddöhler Stausee weiter verfahren 

werden? 

 


